

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah menguraikan pembahasan-pembahasan tentang syukur dalam *Kajian Al-Tafsir Al-Munir fi Al-aqidah wa Al-Syariah wa Al-Manhaj* di dalam penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun syukur secara umum adalah tanda atau ucapan terima kasih kepada pihak yang telah berbuat baik atas suatu sifat yang penuh kebaikan dan rasa menghormati serta mengagungkan segala nikmat. Baik itu dengan lisan, hati maupun perbuatan. Sifat manusia kadang Keinginan-keinginan yang belum tercapai pun seringkali membuat nikmat yang ada menjadi tidak dirasakan sebagai kebahagiaan sehingga keinginan untuk bersyukur tidak muncul di dalam hati. Untuk itu, minta tolonglah kepada Allah SWT agar dikaruniai hati yang mampu bersyukur sehingga terjaga dan terhindar dari nafsu dan godaan setan. Dibutuhkannya pengetahuan yang dapat memperkuat hati agar mampu memaknai nikmat yang diterima sehingga mampu menjaga kesucian hati untuk tetap bersyukur
2. Allah SWT menjelaskan kewajiban mengikuti wahyu dan kebenaran yang dibawa oleh Nabi SAW dan sebagaimana Allah SWT telah membinasakan mereka yang menentang kebenaran. Kemudian Allah SWT menegaskan bahwa dia telah memberikan kepada manusia nikmat yang berupa

tempat tinggal manusia dimuka bumi, sehingga mereka mampu menundukan serta memanfaatkan berbagai sumber daya alam, dan kehidupan di dalamnya. Serta menjadikan mereka sumber kehidupan akan tetapi manusia sedikit bersyukur.

B. Saran

1. Penulis menyadari banyak sekali kekurangan yang ada di dalam karya tulis ini. Akan tetapi, penulis telah berusaha supaya karya ini dapat dimanfaatkan oleh banyak orang untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan para pembaca.
2. Penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca, baik mahasiswa, dosen, dan masyarakat pada umumnya demi kesempurnaan dan kelayakan karya tulis ini untuk dibaca kalangan mahasiswa maupun umum.
3. Penulis menyarankan agar penelitian terkait syukur dalam Tafsir Al-Munir ini agar dapat terus dikembangkan. Diharapkan suatu hari nanti, semakin banyak orang yang sadar, bahwa syukur sangat membantu kehidupan manusia. jadi, janganlah mendzolimi Allah SWT atas nikmat-nikmat yang telah Allah SWT berikan kepada hambanya karena itu semua merupakan segala bentuk rasa syukur manusia kepada Allah SWT dan jika kita mengukufuri nikmat Allah SWT maka azab Allah SWT sangatlah pedih.